

SOLUTION DE LAVAGE QUOTIDIEN ET SOLUTION D'IRRIGATION POUR LES YEUX IRRITÉS, ROUGES ET FATIGUÉS

NAVI VISION™ est une ligne de produits, à base d'extraits végétaux purifiés, sous forme de gouttes ophtalmologiques, développée pour combattre les symptômes fastidieux causés par des situations irritantes pour les structures oculaires fragiles, le travail prolongé dans des environnements avec air conditionné, de longues heures de travail devant les écrans ou moniteurs, la fumée, le pollen et par d'autres facteurs non pathologiques.

COMPOSITON :

Extrait de Camomille Matricide 200 mg & extrait d'Euphausiacé officialiser 200 mg dans une solution isotonique tamponnée à pH 7.3 q.b. dans 100 ml.

INDICATIONS :

Le **NAVI VISION™ Bain oculaire** soulage :
L'irritation, l'inconfort, les picotements, les démangeaisons provoqués par les corps étrangers présents dans l'oeil, la pollution de l'air tel que les fumées, le pollen, et calme les yeux irrités dû au port excessif de lentilles de contact.

UTILISATION EN CAS D'URGENCE :

Rincer abondamment l'œil affecté avec la solution **NAVI VISION™ Bain oculaire**.
Ne pas toucher l'œil avec l'embout du flacon.

POUR USAGE QUOTIDIEN EN SOLUTION DE LAVAGE OCULAIRE :

Remplir la coupelle avec la solution et baigner la surface oculaire irritée. Maintenir continuellement la coupelle propre et lors de toute nouvelle utilisation, bien rincer avec la solution **NAVI VISION™**.

MISES EN GARDE :

- Ne pas utiliser en cas de plaies ouvertes oculaires ou près des yeux.
- Ne pas utiliser si la solution devient trouble ou change de couleur.
- Les lentilles de contact peuvent être conservées pendant le bain ou l'irrigation oculaire. Ottez les lentilles de contact pour ne pas les perdre pendant l'irrigation.
- Ne pas laisser l'embout du flacon entrer en contact avec d'autres surfaces.
- Fermer le flacon après usage
- Nettoyer et désinfecter la coupelle avec la solution avant et après chaque utilisation

- Consulter votre ophtalmologiste si les irritations et les rougeurs persistent ou si les symptômes s'aggravent.
- Conserver hors de portée des enfants

CONSERVATION :

A conserver à température ambiante entre 5 et 35° C.

RECOMMANDATION D'USAGE :

Cette solution peut être utilisée avec ou sans la coupelle, nous recommandons donc l'usage sans la coupelle afin d'éviter toute possible contamination due au fait que la coupelle n'est pas stérile

SANS COUPELLE



AVEC COUPELLE



240 ml - Solution stérile

Navi Pharma

Lot 10, Les Horizons Bleus
391 Chemin des Groules
06600 Antibes - France

Fabriquant :

Omisan Farmaceutici

Via Tossicia 15
0013 Rome - Italie



STERILE A

DAILY EYE WASH AND IRRIGATING SOLUTION EXTRACT OF CHAMOMILE & EUPHRASIA

NAVI VISION™ is a line of based purified vegetal extracts products, in the form of ophthalmologic drops developed to fight the annoying symptoms caused by irritating situations for the fragile ocular structure, by long exposure to environments with air conditioned, by long hours of work in front of computer screens, smog, pollen, and by other non pathological factors.

CONTENTS:

Extract of Chamomile *Matricaria* 200 mg & extract *Euphrasia officinalis* 200 mg in a buffered isotonic solution with pH 7.3 q.b. in 100 ml.

INDICATIONS:

The **NAVI VISION™ Eye wash** helps to relieve: Irritation, discomfort, stinging, itching by the Removal of foreign bodies in the eye. Air pollution such as smog, pollen, atmospheric and calms irritated eyes due to the excessive use of contact lenses.

FOR EMERGENCY USE:

Flush abundantly the affected eye with the solution. Do not touch the eye with the tip of the bottle

FOR DAILY USE AS AN EYE WASH:

Fill in the cup with the solution and bath the affected ocular surface.

It is very important keep the cup clean at all times and when re-using it, rinse well with the **NAVI VISION™** solution.

WARNINGS:

- Do not use if you have open wounds in or near the eyes
- If the solution changes color or becomes cloudy
- Can be used with the contact lenses on but make sure that you do not loose them during the irrigation process.
- Do not touch the tip container to any surface
- Close the bottle after use
- Wash and disinfect the eye cup with the solution before and after use
- Consult your eye specialist if you have eye pain, continued irritation and redness or if the condition worsens and does not get better
- Keep out of reach of children

STORAGE:

Store solution between 5° et 35°C.

DIRECTIONS OF USE:

The **NAVI VISION™ Eye wash** can be used with the eye cup or without which we recommend to avoid eye contamination. Maintain the eye cup always cleaned by rinsing with the **NAVI VISION™** solution before and after using it.

WITHOUT CUP



WITH CUP



240 ml - Sterile

Navi Pharma

Lot 10, Les Horizons Bleus
391 Chemin des Groules
06600 Antibes - France

Manufacturer:

Omisan Farmaceutici
Via Tossicia 15
0013 Rome - Italy



0123

STERILE | A